

Periódico
correo

ISSEG, uno de los mejores institutos de pensiones: MMM

Guanajuato, Gto.- En el V Informe de Gobierno, el Gobernador del Estado de Guanajuato, Miguel Márquez Márquez, destacó la importancia que tiene el Instituto de Seguridad Social del Estado de Guanajuato (ISSEG): "Nuestro Instituto de pensiones, es un instituto fuerte. Hoy su patrimonio asciende a casi 20 mil millones de pesos, pues tan sólo en 2016 logró un incremento de casi el 10%". Esto fue posible mediante una estrategia de austeridad y eficiencia".

La viabilidad financiera del ISSEG, confirma a Guanajuato como uno de los estados con mayor suficiencia actuarial y representa un factor importante para asegurar las altas calificaciones crediticias del Estado otorgadas por Standard & Poor's, Moody's y Fitch Ratings. Márquez Márquez se dirigió a los pensionados de este Instituto, a quienes dijo que: "de acuerdo al estudio actuarial, el ISSEG tiene garantizadas sus pensiones hasta el 2078. Aquí se les paga bien y a tiempo, aquí no hay problema para nuestros pensionados". Además, el ISSEG ofrece a sus afiliados préstamos con las mejores tasas y condiciones del mercado. En abril de 2016 arrancó con un nuevo programa de créditos complementarios en apoyo a su economía, beneficiando a 3 mil 498 asegurados por \$46 millones 835 mil pesos.

El Gobernador del Estado destacó la fortaleza del fondo de pensiones de los trabajadores del Estado: "Tenemos uno de los mejores institutos de pensiones". A finales de 2016, el ISSEG en conjunto con la Iniciativa de la Unión Europea para la Protección Social en Cooperación al Desarrollo (Socieux), y la Conferencia Interamericana de Seguridad Social (CISS), celebró el Encuentro Internacional: Modelos de coordinación de la Unión Europea en materia de pensiones, uno de los eventos más importantes en su tipo y reconocido por su alto nivel técnico.

Ante la oportunidad histórica de diseñar e implementar políticas públicas en materia de pensiones que logren hacer frente a la acelerada transición demográfica y a la elevada volatilidad económico-financiera, Miguel Márquez Márquez propuso a la Conferencia Nacional de Gobernadores (CONAGO), elaborar un proyecto de Iniciativa de Ley General y un Consejo Nacional de Pensiones, con lo que se confirma el liderazgo de Guanajuato en este trascendental rubro de los derechos humanos. Es así, como el ISSEG se consolida como un Instituto modelo en materia de pensiones y como promotor de análisis y avances en seguridad social en los ámbitos nacional e internacional.